

GOÛTER RENCONTRE – NOUVEAUX ARRIVANTS 05/02/2020



En ce mercredi 5 février 2020, les Nouveaux Arrivants avaient été conviés à un goûter-rencontre. Les adhérents de plus longue date l'avaient été également, dans le but d'échanger, de faire part de leur expérience, car chacun a été un nouvel arrivant.

Après un rapide descriptif de l'association, de son fonctionnement, des activités proposées, les animatrices de cette rencontre, laissent la parole aux invités.



Au travers d'une présentation personnelle succincte, chacun a pu exprimer ce qu'il attendait ou recherchait au sein de l'association :

retrouver des liens sociaux après une vie professionnelle bien remplie, s'adonner à une activité ou apprentissage mis entre parenthèse faute de temps. Pour résumer, s'accorder du temps pour soi, découvrir une activité, se faire plaisir en toute convivialité.

Compte tenu des sensibilités des présents, des idées de création d'ateliers ont fusé de tous côtés. La demande est forte, mais nous ne pouvons concrétiser ces suggestions, faute

de bénévoles en capacité d'animer des ateliers.

Les crêpes "maison" et oreillettes confectionnées par les participants, ont été fortement appréciées. Pendant la dégustation des petits groupes se sont constitués naturellement par affinités.

Après-midi riche en discussions et découvertes qui nous a permis de mieux nous connaître.

